

3^{ème} journée cancérologie de Haute-Savoie

mardi 15 Mai 2018 à Arthaz

Les 3C de Haute-Savoie et le réseau de santé ACCCES (ancien Réseau ONCOLEMAN), organisent une journée de rencontre et d'échanges des professionnels intervenants dans l'accompagnement en cancérologie en Haute-Savoie : Cadres de santé, infirmières, aide soignantes, psychologues, kinés,... Elle se déroulera **le mardi 15 Mai 2018 de 9h à 16h** dans la **salle communale d'Arthaz-Pont-Notre-Dame**. Les collations et le repas seront pris en charge par les 3C et le Réseau ACCCES.

Objectifs :

- Permettre aux professionnels des soins de support de recevoir des informations sur les activités et projets développés dans le département.
- Créer une **occasion de rencontres et d'échanges entre les professionnels** d'un même territoire.
- Bénéficier des **expériences d'autres équipes**.

ARTHAZ-PONT-NOTRE-DAME |

Une journée d'information pour les professionnels de santé sur l'accompagnement des maladies chroniques

Ce mardi s'est déroulée la 3^e édition de la journée pour l'accompagnement en cancérologie en Haute-Savoie, organisée par le réseau de santé ACCCES (Accompagnement, Coordination, Complexité, Conseil, Éducation, Santé) et les centres de coordination en cancérologie de Haute-Savoie Nord et Sud.

Le maire d'Arthaz, Alain Ciabattini, qui accorde une importance particulière au domaine de la santé, avait mis la salle communale à disposition des 80 participants, venus de tous types de services en Haute-Savoie. Médecins, infirmières,

cadres de la santé et autres professions annexes (psychologues, kinésithérapeutes...) ont ainsi échangé sur des thèmes aussi variés que le dépistage du cancer, la manière de coordonner le parcours de soins entre la ville et l'hôpital, le traitement de la chimiothérapie orale, la nutrition ou encore l'hypnose.

Les objectifs de la journée étaient de dresser un état des lieux, d'informer et d'échanger sur certaines pratiques, tout en permettant des rencontres amicales entre les interlocuteurs des différentes structures de santé.



Rachel Ettwiller, pharmacienne aux Hôpitaux du Léman, explique en quoi consiste l'éducation thérapeutique, qui permet aux patients atteints d'une maladie chronique d'en savoir plus sur leur maladie et ses traitements, pour apprendre à mieux gérer leurs troubles au quotidien. Photo Le DU/M.I.